

Pokemon: Trayans Reise

Von Lord_Trayan

Kapitel 17: Training im Terrorturm

Trayan betrat mit Efoserp und Glurak den Geisterturm von Lavandia. Die 3 waren umgeben von verwirrenden Geräuschen und beängstigendem Flackern. Einige Geister erschienen vor ihnen. 2 Nebulak und ein Alpollo. "Ok Efoserp, jetzt bist du dran." Efoserp stellte sich den 3 Pokemon entgegen. Das Alpollo griff mit Schlecker an. Efoserp sprang vor schreck zur Seite verlor das Gleichgewicht und fiel hin. "Lass dich von diesem Angriff nicht verwirren. Ich weis wie irritierend das ist. Setz Aero-Ass gegen es ein." Efoserp rammte Alpollo mit unglaublicher Geschwindigkeit. Die Nebulak wollten nun angreifen. "Efoserp nun weich aus und dann Blättesturm!" Efoserp machte eine Rolle. Dann schleuderte es viele Blätter auf die beiden Nebulak. Efoserp machte sich nun für einen anderen Angriff bereit. "Greif Alpollo mit Blättesturm an!" Es traf nun Alpollo mit einem verstärkten Blättersturm betroffen und war besiegt. "Jetzt Energieball auf die beiden Nebulak!" Efoserp erzeugte 2 Energiebälle vor sich und schleuderte sie auf die beiden Nebulak. Nur 1 der beiden Nebulak wurde besiegt das andere konnte dem Energieball fast noch ausweichen und konnte den Angriff so überstehen. "Ok... das ist gut. Was meinst du Glurak?" Glurak nickte. "Glu" Trayan nahm einen Finsterball und warf ihn auf das Nebulak. Das Nebulak wurde gefangen. "Dann werde ich Nebulak mal herauslassen" Das Nebulak schwebte neben Efoserp. "Ich denke zu zweit werdet ihr sicher besser trainieren. Lasst uns mal nach oben gehn." Auf dem Weg nach oben mussten Efoserp und Nebulak gegen weitere Nebulak und Alpollo kämpfen.

Auf der Vorletzten Etage wurden die 4 von mehreren Tragosso angegriffen. 5 Stück stellten sich Efoserp und Nebulak entgegen. "Los ihr 2 Macht euch bereit." Die Tragosso griffen mit Ihren Keulen an. "Nebulak, Spukball. Efoserp, Laubklinge." Nebulak konnte eins der Tragosso kritisch treffen. Efoserp sprang zwischen die 4 Tragosso und schlug einmal im Kreis und traf alle Tragosso auf einmal. Die 5 Tragosso zogen sich langsam zurück. Trayan war irritiert. Er ging dann aber weiter zur höchsten Etage. Oben sah er einige Männer in Schwarz. "Was macht ihr denn hier?" Die 3 drehten sich zu Trayan. Es waren 3 Mitglieder von Team Rocket. "Wir haben hier zu tun. Lass uns in Ruhe." Trayan sah die 3 ernst an. "Das werde ich sicher nicht. Was macht ihr hier?" Die 3 sahen Trayan an. "Wir schnappen uns die Knochen der Tragosso. Und du wirst uns sicher nicht behindern." Jetzt war Trayan auch klar warum die Tragosso ihn so angegriffen haben. "Wir müssen dich aber jetzt loswerden." Trayan grinste. "Ich wollte das gerade über euch sagen." die 3 Rocketmitglieder warfen insgesamt 4 Pokebälle. 2 Smogmog und 2 Traumato erschienen. "Nebulak, Efoserp, das übernehmt ihr." Efoserp und Nebulak stellten sich den 4 Pokemon gegenüber. "Efoserp, Aero-Ass auf Smogmog! Nebulak, Hypnose auf eins der Traumato." Efoserp

traf eins der Smogmog. Eins der Traumato war durch die Hypnose eingeschlafen. "Smogmog, Matschbombe auf Efoserp. Traumato, Psystrahl." Efoserp konnte einer der Matschbomben ausweichen doch wurde von der anderen Getroffen. Nebulak konnte den beiden Psystrahlen recht schnell ausweichen. "Efoserp, Blättersturm!" Efoserp donnerte die Blätter auf die Smogmog doch diese waren davon absolut unbeeindruckt. "Smogmogs, Rauchwolke. Traumatos, Hypnose" Efoserp blieb von der Rauchwolke absolut unbeeindruckt. Es feuerte wieder Blättersturm auf die Smogmog. Die Energie die es umhüllte war inzwischen unglaublich angewachsen. Da es die ganze Zeit hier schon Blättersturm einsetzt. Die Hypnosen von den Traumato zeigten keine Wirkung, auf Efoserp da es sich nicht auf sie konzentrierte und vermutlich nicht mal wahrnahm "Nebulak, Spukball" Nebulak konnte eins der Traumato mit diesem Treffer extrem schaden. "Nebulak, sammele die Kraft in dir um einen stärkeren Spukball zu erzeugen. Los du kannst das!" Nebulak sammelte seine Kraft und schoss einen mächtigen Spukball das schon geschwächte Traumato, dass dadurch niederging. Danach läuchtete es auf und entwickelte sich. Es wurde zu Alpollo. "Alpollo!" Trayan war beeindruckt. Efoserp daneben war etwas genervt, weil alle Pokemon um es herum sich in der letzten Zeit entwickelten. "Mach dich bereit Efoserp. Sammele deine Energie um sie gegen eins der Smogmog zu richten." Efoserp lies die Energie seinen Körper erfüllen. "Gib alles Efoserp ich glaub an dich. Denk daran was Team Rocket mit dir bei Vertania City gemacht hat" Efoserp samelte alle seine Kraft und formte einen Energieball vor sich. Die Smogmog machten sich für Efoserps angriff bereit. "Dein kleines Pflanzenvieh wird noch lernen was es heißt sich mit Team Rocket anzulegen." Efoserp sammelte nun immer mehr Kraft. Sein Körper glühte vor all der Energie. Efoserp dachte an den Kampf mit dem letzten Smogmog von Team Rocket. Daran das es bisher noch im Gegensatz zu den anderen Pokemon die so lange wie es schon bei Trayan ist noch etwas hinten an steht. Dann passierte es. Es läuchtete weis auf. Es entwickelte sich weiter. Sein Körper wurde immer länglicher. Es war zu einer Schlange geworden der Energieball vor seinem Maul war noch größer geworden. Trayan und die Mitglieder von Team Rocket waren beeindruckt. Die Smogmog waren total irritiert. Dann wurde der Energieball abgeschossen und traf die beiden Smogmog durch seine Größe. Die beiden lagen besiegt am Boden. "Serpiiiiroyaaaaa!" Trayan nahm seinen Pokedex zur Hand. Dieser reagierte sofort auf Serpiroyal. "Serpiroyal, das Hoheitspokemon. Sein Blick bringt Pokemon zum erstarren. In seinem Körper verstärkt es die Energie der Sonne." Das letzte Traumato lief ganz langsam Rückwärts zu seinem Trainer. "Serpiroyal, Laubklinge. Alpollo, Spukball." Traumato war davon besiegt. Trayan sah die beiden Team Rocket Mitglieder ernst an. "Ich will, dass ihr niemals wieder hier auftaucht... lasst die Tragosso in Ruhe." Die Mitglieder verliesen den Turm. Nach diesem Kampf erschien ein Geist vor Trayan, Glurak, Serpiroyal und Alpollo. Es war der Geist eines Knogga. Er dankte Trayan und verschwand danach. Trayan und seine Pokemon verliesen den Turm.

"Serpiroyal, Alpollo ich bin sehr stolz auf euch. Doch Alpollo ich werde dich erstmal zu meinen Eltern schicken. Du wirst dich sicher gut mit dem Alpollo meines Vaters verstehn." Trayan schickt nun Alpollo in seinem Pokeball zu seinen Eltern. "So ihr 2 wir werden uns auf den Weg nach Prismania City machen. Dort wartet ein neuer Orden auf uns."

Ein Mitglied von Team Rocket betrat einen schwach beläuchteten Raum. Jason sahs an einem Tisch. "Dieser Trainer... dieser Trayan. Hat uns schon wieder dazwischengefunkt." Jason stand wütend auf. "Er hat unsere Knochensammler geschlagen und demoralisiert." Jason sah sein Gegenüber ernst an. "Er ist inzwischen

eine wirklich große Gefahr geworden... Nimm Verbindung mit dem Forschungslabor auf. Wir brauchen die Testversionen, des Projekts K. Dieser Trayan ist ein starker Trainer... aber er ist nur ein Trainer." Das Mitglied war entsetzt. "Projekt K? Ist das wirklich notwendig?" Jason schlug wütend auf den Tisch. "Ist es! Er hat die Daten von Mewtu vernichten, er ist unserem Übergriff in Vertania City entkommen, er hat unsere Operation im Mondberg beendet, Unser Attentat bei der M.S. Anne und nun unseren Knochenhandel beendet. Er ist zu weit gegangen. Er wird in unsere Falle tappen. Er ist auf dem Weg nach Prisma City. Dort werden wir Projekt K seinem Praxistest unterziehen und Trayan wird danach keine Bedrohung mehr sein." Jason begann zu lachen.